

Brack Electronics gewinnt den Aargauer Unternehmerpreis

Mägenwil/Wettingen, 1. Mai 2009 – Die Mägenwiler Brack Electronics AG hat beim Aargauer Unternehmerpreis den ersten Platz erreicht. Der Preis, der von der Aargauischen Kantonalbank in Zusammenarbeit mit dem Aargauischen Gewerbeverband vergeben wird, zeichnet jedes Jahr drei Unternehmen aus, die durch besondere Leistungen in wirtschaftlicher Entwicklung, in der Schaffung von Arbeitsplätzen und in nachhaltigem Handeln aufgefallen sind.

Am Donnerstagabend, dem 30. April 2009, hat Roland Brack, CEO von Brack Electronics, in Wettingen die Auszeichnung für den 1. Platz beim Aargauer Unternehmenspreis der Aargauischen Kantonalbank entgegen genommen.

Wachstum bei Umsatz und Arbeitsplätzen

«Die Firma zeichnet sich beim Umsatz wie auch bei den Arbeitsplätzen durch kontinuierliches Wachstum aus. Sehr früh nutzte das Unternehmen die Möglichkeiten des Internets in hoher Professionalität und vermochte zahlreiche neu akquirierte Firmen erfolgreich zu integrieren», heisst in einer gestern veröffentlichten Medienmitteilung der Aargauischen Kantonalbank. «Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung und danken der Aargauischen Kantonalbank und dem Aargauischen Gewerbeverband herzlich. Zurücklehnen und uns auf den Lorbeeren ausruhen indes wollen und können wir uns nicht: Wir nehmen die Auszeichnung zum Anlass, uns in allen Bereichen erfolgreich weiter zu entwickeln» erklärt Roland Brack.

Innert 15 Jahren vom Einmannbetrieb zum Unternehmen mit über 200 Mitarbeitern

Das Gewinner-Unternehmen Brack Electronics feiert dieses Jahr sein 15-jähriges Bestehen. Seit seiner Entstehung ist das Unternehmen vom Einmannbetrieb zu einem innovativen IT-Handelsunternehmen herangewachsen, das über 200 Mitarbeiter zählt und jährlich einen Umsatz im dreistelligen Millionenbereich erzielt. Fürs Jubiläumsjahr hat sich das Unternehmen die Ziele gesetzt, die Kundenzufriedenheit weiter zu steigern, junge Online-Märkte zu entwickeln, den Energieverbrauch zu senken und Transportwege zu optimieren. Als konkrete Massnahme werden die Pakete des Versandunternehmens seit Mitte April klimaneutral versandt.

Der Aargauer Unternehmerpreis

Die Aargauische Kantonalbank schreibt den Preis in Zusammenarbeit mit dem Aargauischen Gewerbeverband jährlich aus. Die Kandidaten, die sich aus Aargauer Firmen mit 1–250 Mitarbeitern rekrutieren, können sich selbst bewerben oder durch Empfehlungen nominiert werden. Der Sieger wird durch eine Jury ermittelt. Der erste Preis ist mit CHF 20'000.– dotiert. Die Preisverleihung 2009 fand am 30.04.2009 in der Tägi Wettingen statt.

Beurteilungskriterien

- Unternehmen, das wirtschaftlich erfolgreich über die letzten 2 Jahre bestanden hat
- Unternehmen, das Arbeitsplätze schafft
- Unternehmen, das zukunftsorientiert ist
- Unternehmen, bei dem Aussicht auf Beständigkeit besteht
- Unternehmen, das besonders kundenorientiert ist
- Unternehmen, das den Belangen des Umfeldes (Ethik, Unternehmenskultur, Ökologie) gerecht wird.

Jury

Die Jury besteht aus Kurt Schmid, dem Präsidenten des Aargauischen Gewerbeverbands Aargau KMU, Rudolf Hug, Unternehmer; Thomas Lüpold, Unternehmer; Prof. Dr. Willy Schlachter, dem Präsidenten der Förderkommission der Förderstiftung Technopark Aargau und Dr. Peter Hilfiker, Mitglied der Geschäftsleitung der Aargauischen Kantonalbank.

Weitere Infos: www.akb.ch/unternehmerpreis

Über Brack Electronics AG

Brack Electronics AG ist ein IT-Handelsunternehmen mit Sitz in Mägenwil AG, beschäftigt 200 Mitarbeiter und gehört zur Competec-Gruppe. Brack Electronics beliefert seit 1994 Privat- und Geschäftskunden mit Hard- und Software sowie Unterhaltungselektronik, Foto/Video-Produkten und Heimelektronik. Die Kunden schätzen die schnellen Next-Day-Lieferungen, die telefonische Beratung vor und nach dem Kauf und das über 20'000 Produkte umfassende Lagersortiment. Brack Electronics gehört in Bezug auf Personal- und Umsatzentwicklung zu den 500 wachstumsstärksten Unternehmen Europas und belegt den 43. Rang der Top-500-IT-Unternehmen der Schweiz. Mehr als zwei Drittel des Umsatzes erzielt Brack Electronics über E-Commerce-Aktivitäten. Der Online-Shop Brack.ch gehört zu anthrazits «100 nützlichsten E-Shops der Schweiz 2008». Seit 2009 betreibt Brack Electronics zusätzlich die Liveshopping-Community «DayDeal». Ende April 2009 wurde Brack Electronics mit dem Aargauischen Unternehmerpreis ausgezeichnet. Als einer der ersten Schweizer Online-Versandhändler verschickt die Firma Brack Electronics ihre Pakete klimaneutral.

www.brack.ch

www.daydeal.ch

Fragen zu dieser Mitteilung?

Kontaktieren Sie bitte Daniel Rei, Redaktor PR/MarCom, 062 889 60 30, drei@brack.ch.

Diplom in elektronischer Form

http://info.brack.ch/presse/medienmitteilungen/Bilder/Unternehmerpreis_AG/1_Rang_Diplom.pdf

Presseinformationen von Brack Electronics AG finden Sie auf

<http://www.brack.ch/Unternehmen/NewsPresse/tabid/262/language/de-CH/Default.aspx>

Brack Electronics und der Aargauische Unternehmerpreis in der Presse

<http://www.a-z.ch/news/wirtschaft/der-sieger-brack-electronics-1391270>

http://www.presseportal.ch/de/pm/100016321/100582351/aargauische_kantonalbank?search=aargauer,unternehmerpreis